

西尾市立津平小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



気持ちのよい挨拶、言葉遣い、動作などに心掛け、相手の立場に立って行動できる子どもを育てます。

〈1・2年生では〉

- 気持ちのよい挨拶をし、周りの人に明るく接することができる。

〈3・4年生では〉

- 相手を思いやり、進んで親切にすることができる。

〈5・6年生では〉

- 自他の生命を尊重する。 ○ 相手の立場に立って行動できる。

〈授業の前半〉

「ありがとう」と言われると、どんな気持ちになるかな。」

- ・心が温くなるよ。
- ・うれしくなるよ。
- ・気持ちいいよ。
- ・言う方も、気持ちがよくなるよ。
- ・「ありがとう」は、ふわふわ言葉だね。

美しい言葉「ありがとう」



〈ふわふわ言葉〉

ありがとう 大丈夫 うれしいよ
すごいね 一緒にがんばろうね
ごめんね やさしいね

〈授業の後半〉

みんなで「ありがとうメッセージ」を書いて、「ありがとうの木」に貼ろう。

- ・〇〇ちゃん、僕が転んだとき、「大丈夫」と心配してくれてありがとう。



家庭・地域の皆様へ

- ・学校では、相手の立場に立って温かい言葉（ふわふわ言葉）を掛けられるように道徳の授業や生活の中で指導しています。

御家庭でも「ありがとう」「ごめんね」などの温かい言葉を進んで言えるように、声を掛けていただけますようお願いいたします。

「ありがとうは魔法の言葉 言った人も言われた人もうれしくなるよ」



みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック

